

Si no puede ver correctamente las imágenes
[pulse aquí para verlo en su navegador.](#)



Iberclear NOVIEMBRE 2024

ÁREA PRIVADA | ÁREA PÚBLICA

REFORMA DEL SISTEMA DE LIQUIDACIÓN

Las pruebas relativas al Proyecto Reforma 3 arrancaron finalmente el pasado mes de octubre, tras el anuncio de retraso del Proyecto ECMS emitido por el Banco Central Europeo. La primera prueba, consistente en el ensayo de migración, tuvo lugar satisfactoriamente el pasado 25 de octubre. En cuanto a la fecha de entrada en producción, se mantiene inalterada para el próximo 10 de marzo de 2025.

Más información en el [Área Privada de Iberclear](#).

¿Qué ha pasado últimamente?

ECMS

El BCE anunció el pasado 24 de octubre la nueva fecha de puesta en producción de la plataforma Eurosystem Collateral Management System (ECMS).

La fecha de lanzamiento se ha pospuesto al 16 de junio de 2025, con el objeto de, según el BCE, proporcionar tiempo suficiente a los bancos centrales de la zona euro y sus contrapartidas para probar exhaustivamente la plataforma ECMS en un entorno estable y garantizar la preparación de los usuarios.

Más información: [Eurosystem Collateral Management System to launch on 16 June 2025](#).

CSDR - MODIFICACIÓN DEL ART. 19

La modificación del Artículo 19 de CSDR simplifica el proceso de facturación de las penalizaciones establecidas en la Disciplina de Liquidación sobre la operativa en la que intervienen las ECC, pasando a ser consideradas como una entidad más, por lo que, desde el 2 de septiembre, son los propios depositarios centrales de valores los que deben gestionar la facturación y cobro de estas penalizaciones, evitándose a las ECC. De este modo, el 24 de octubre se liquidó, por primera vez desde Iberclear, la facturación correspondiente a las incurridas en el mes de septiembre.

Más información en el [Área Privada de Iberclear](#).

ACCIONES DE LEALTAD

Iberclear va a poner en marcha un procedimiento para gestionar los programas de acciones de lealtad para aquellos emisores que deseen incorporar estas acciones en sus estatutos.

A través de las acciones de lealtad, los emisores podrán modificar la proporción entre el valor nominal de la acción y el derecho de voto para conferir un voto doble a cada acción. El titular de los valores deberá haber sido accionista durante al menos dos años consecutivos ininterrumpidos desde la fecha de inscripción en el Libro de Registro Especial.

Más información en el [Área Privada de Iberclear](#).



Nuevas publicaciones

CAMBIOS EN EL ÁREA PRIVADA DE IBERCLEAR

Los cambios de mejora y modernización del Área Privada de Iberclear se materializaron el pasado 25 de septiembre. La nueva URL es iberclear.bolsasymercados.es/privada.

En caso de no haber recibido por email las nuevas credenciales de inicio de sesión, por favor, póngase en contacto con el departamento de Entidades, entidadesiberclear@grupobme.es.

LIQUIDACIÓN DE OPV, OPS Y OTRAS COLOCACIONES EN T+1

Las operaciones públicas de venta (OPV), operaciones públicas de suscripción (OPS) y colocaciones aceleradas ya se pueden liquidar en T+1.

Esta nueva opción permite que las salidas a bolsa se liquiden de manera más rápida, como ya ocurre en otros países europeos. Se ofrece la posibilidad de recortar el plazo de liquidación a petición de la industria, ya que esto permite tanto reducir costes como los riesgos asociados, al limitar el ciclo de prefinanciación en el que las entidades están financiando la operación.

Más información en el [Área Privada de Iberclear](#).



CONFERENCIA ECSDA SOBRE POST-CONTRATACIÓN

SIX se enorgullece de patrocinar la Conferencia ECSDA 2024, que se celebrará en Bruselas el 19 de noviembre.

Asistiendo a la conferencia, tendrá la oportunidad de conectar con cuatro de nuestros principales expertos de la industria. Ellos compartirán sus conocimientos en diversos paneles y debatirán sobre el futuro del sector financiero.

Más información: [Conferencia de Post-Contratación de ECSDA](#).

EVENTO ANUAL PARA CLIENTES DE REGIS-TR

El evento anual para clientes de REGIS-TR se llevará a cabo el 26 de noviembre en el Palacio de la Bolsa de Madrid. El aforo es limitado por lo que le sugerimos contactar con su relationship manager para garantizar su asistencia.

Más información: [REGIS-TR Annual Client Event 2024](#).

POST-TRADE FORUM LONDRES

SIX celebrará una nueva edición de su Post-Trade Forum en Londres el próximo 5 de diciembre. Durante el evento, de carácter presencial, diversos expertos y profesionales del ámbito de la Post-Contratación se reunirán para debatir las últimas novedades del mercado.

Más información: [Post-Trade Forum London 2024](#).

EVENTOS PASADOS

[Post-Trade 360°](#)

[5ª Sesión informativa de RENADE](#)

[SIBOS 2024](#)

Para cualquier duda o consulta, estamos disponibles en la dirección:
entidadesiberclear@grupobme.es.

Iberclear
c/ Tramontana, 2 bis
28231 Las Rozas - Madrid (España)
T +34 917 095 000

Le informamos de que sus datos de contacto están incorporados en nuestros sistemas y son tratados por Iberclear, conforme a nuestra [política de privacidad](#).

Mantenemos sus datos únicamente con el fin de enviarle la información que consideramos puede ser de su interés y relacionada con nuestra actividad profesional. Sus datos de contacto serán utilizados exclusivamente para nuestros fines internos sin que sean objeto de comunicación a terceros.

Podrá ejercitar en cualquier momento sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación al tratamiento, portabilidad y oposición mediante escrito dirigido al Delegado de Protección de Datos del Grupo BME, Plaza de la Lealtad, 1, 28014 Madrid o a través del correo electrónico protecciondedatos@grupobme.es.

Para cualquier reclamación se puede dirigir a la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es).

Mantendremos sus datos personales en nuestros sistemas mientras usted no se oponga a su tratamiento. Si no desea recibir nuestras comunicaciones por favor, utilice este enlace para [darse de baja](#).